

# Le jour de Noël

C'était le 24 décembre 2015, mon traîneau était cassé. Je m'étais cogné contre un mur en essayant d'atterrir hier alors j'étais très en colère.

Ce matin j'étais très fatigué donc je ne pouvais pas réparer le traîneau. J'ai demandé aux lutins de faire la réparation. Tout de suite ils sont partis chercher le traîneau pour le réparer. Ils se sont mis au boulot mais c'était très dur, ils n'ont fini qu'à dix heures du soir... Du coup on est parti très tard mes lutins et moi livrer les cadeaux.

Dès la première maison je suis tombé du toit, j'ai glissé jusqu'en bas et je suis tombé par terre dans la neige. J'étais tout blanc et tout mouillé, j'avais très froid et je n'étais pas bien, j'avais peur d'être malade. Je ne pouvais plus me relever tellement j'avais mal à la tête. Les lutins sont arrivés vers moi et m'ont demandé si j'allais bien. En voyant ma tête, ils ont compris que j'étais très malade. Ils m'ont ramené dans mon lit où ils m'ont apporté un chocolat chaud et m'ont dit qu'ils allaient faire la tournée à ma place, que je n'avais pas à m'inquiéter. Et je me suis endormi.

Quand je me suis réveillé, tous les lutins étaient autour de mon lit. Ils m'ont dit : « Père Noël, on a livré tous les cadeaux. »

Fabien (CE2)